
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 23.02.17

Unsere Kraft ist in JESUS
von Br. Thomas Gebhardt

RÃ¶mer 12:1-2 
Ich ermahne euch nun, ihr BrÃ¼der, angesichts der Barmherzigkeit Gottes, daÃŸ ihr eure Leiber darbringt
als ein lebendiges, heiliges, Gott wohlgefÃ¤lliges Opfer: das sei euer vernÃ¼nftiger Gottesdienst! Und paÃŸt
euch nicht diesem Weltlauf an, sondern laÃŸt euch in eurem Wesen verwandeln durch die Erneuerung eures
Sinnes, damit ihr prÃ¼fen kÃ¶nnt, was der gute und wohlgefÃ¤llige und vollkommene Wille Gottes ist. 

Es ging um Freude und Zufriedenheit in den letzten Tagen. Heute mÃ¶chte ich Ihnen als erstes sagen, dass
wir einen sehr barmherzigen Gott haben. Etliche Pastoren sagen heute, dass wir einen furchtbaren Gott
haben und es mag sein, dass einige allen Grund hÃ¤tten Gott zu fÃ¼rchten, aber kÃ¶nnen Sie Ihr Leben
Ã¤ndern? Wie viel mal haben Sie versucht Dinge in Ihrem Leben zu Ã¤ndern, die Ihnen nur Schwierigkeiten
brachten? Die meisten Menschen schaffen es trotz groÃŸer Anstrengung nicht, sich dauerhaft zu Ã¤ndern.
Sehen Sie, da nÃ¼tzt es Ihnen auch nichts, wenn ich Ihnen von der HÃ¶lle erzÃ¤hle, in welchen die BÃ¶sen
und Gottlosen kommen. Sie kÃ¶nnen sich nicht Ã¤ndern!

Aber JESUS kann Sie Ã¤ndern, JESUS kann alle Menschen Ã¤ndern, ganz gleich wie bÃ¶se sie sind. Gott
kann aus jedem Leser dieser Zeilen einen ganz neuen Menschen machen. Einen Menschen, der Freude hat,
der zufrieden ist, einen Menschen, der die Barmherzigkeit Gottes erlebt hat. Wissen Sie, weil Gott
barmherzig war, weil ER gnÃ¤dig war, kam ER in JESUS Christus auf diese Erde. JESUS hat das Leid und
das Elend in Ihrem Leben gesehen, auch in meinem Leben, und ER war bereit, SEIN Leben zu geben, damit
Sie und ich ein neues Leben bekommen kÃ¶nnen. 

Sehen Sie, und deshalb verkÃ¼ndige ich Ihnen, dass unser Gott ein barmherziger und gnÃ¤diger Gott ist.
Etliche Menschen wollen Gott mit Ihren „guten“ Taten beeindrucken, aber ich sage Ihnen, weil es die Bibel
sagt, sie kÃ¶nnen Gott nicht mit irgendetwas beeindrucken, sondern Gott wird Ihr Wesen verwandeln durch
die Erneuerung Ihres Sinnes. Das wird Sie zu einem freudigen und zufriedenen Menschen machen. Nun, wir
haben gestern betrachtet, dass wir zufrieden sein sollen. Lassen Sie mich heute zu einem weiteren Punkt
kommen, der unser Leben auf wunderbare Art und Weise beeinflusst, wenn wir Kinder Gottes geworden
sind. Sehen Sie mal, was Paulus wieder schreibt: (Philipper 4:13) „Ich vermag alles durch den, der mich stark
macht, Christus.“!

Nicht nur dass Paulus unter allen Bedingungen zufrieden sein konnte, jetzt zeigt er auch, dass er eine
Ã¼bermenschliche Kraft hat, weil JESUS ihn stark macht. Diese Ã¼bermenschliche Kraft soll auch in Ihnen
sein. Sie mÃ¼hen sich oft ab und denken, „das schaffe ich nicht“. Paulus und ich mÃ¶chten Ihnen Mut
machen. Sie kÃ¶nnen alles schaffen! Verstehen Sie, nicht weil Sie sich so anstrengen - nein, nein und noch
einmal nein! Ihre Anstrengungen machen Sie kaputt. Sie kÃ¶nnen alles nur tun durch JESUS, der Sie stark
macht. Das ist ja das wunderbare, dass Paulus uns darauf hinweist, was Gott uns verspricht: (2.Korinther
12:9) „LaÃŸ dir an meiner Gnade genÃ¼gen, denn meine Kraft wird in der Schwachheit vollkommen! Darum
will ich mich am liebsten vielmehr meiner Schwachheiten rÃ¼hmen, damit die Kraft des Christus bei mir
wohne.“

Haben Sie das gelesen? Sie sollen nicht Ã¼ber Ihre SchwÃ¤chen und Schwachheiten jammern und klagen,
sollen nicht Ã¼ber Ihr UnvermÃ¶gen traurig sein, sondern sollen sich Ihrer Schwachheiten, Ihres
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UnvermÃ¶gens rÃ¼hmen und die Kraft des Herrn JESUS Christus wird bei Ihnen wohnen! JESUS mit all
Seiner Kraft wird also nicht nur mal so eben Ihr Besuch sein, sondern bei Ihnen wohnen. Also eingezogen
sein in Ihr Leben. Stellen Sie sich das mal vor, nie mehr ohne die Kraft Gottes, ohne die Kraft JESU zu sein.
Ach meine lieben Leser, dies wÃ¼nschte ich Ihnen so sehr! Deshalb schreibe ich Ihnen diese Zeilen, weil wir
so einen wunderbaren gnÃ¤digen und barmherzigen Gott haben. 

Derselbe Gott, der das gesamte Universum erschaffen hat, wohnt in Ihnen, oder mÃ¶chte in Ihnen wohnen,
wenn Sie sich nicht mehr auf Ihre StÃ¤rke verlassen, sondern darauf verlassen, dass die Kraft des Christus
bei Ihnen wohnt. 

Christen sollen Freude haben! Nun haben wir schon vier Dinge gelernt wir sollen zufrieden sein so wie Gott
in unserem Leben handelt. Wir haben einen barmherzigen Gott. ER mÃ¶chte oder hat unser Wesen
verwandelt. Und wir haben alle Macht das BÃ¶se zu ertragen und das Gute zu genieÃŸen weil JESUS bei
uns wohnt oder wohnen mÃ¶chte.

Kommen Sie morgen wieder. Gott will Ihnen mehr zeigen. JESUS segne Sie, Ihr Thomas Gebhardt
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